

كروتاميتون إميسا

التركيب: يحتوي هذا الكريم على 10% من مادة الكروتاميتون.

السواغات: لانيت O، لانيت 18، نوفات، إيمولجين B1، فازلين، لانولين، ميتيل البارابين، بروبيل البارابين، زيت البارابين

الخواص:

يمتلك الكروتاميتون تأثيراً معالجة أعراض الحكة، كما أنه قاتل للحَلَم (مضاد جرب) أيضاً. فهو يؤثر على الجهاز الحركي للغُث (السوس) من خلال إحداث توقف غير عكوس للحركات الالإرادية.

يخفف كروتاميتون إميسا التهيج لمدة 6-10 ساعات بعد كل استعمال.

الحركة الدوائية:

يختنق كروتاميتون إميسا جلد الإنسان بسرعة. رغم انخفاض تركيز كروتاميتون الموجود في البلازما لكن يمكن قياسه، وكحد أعظمي بعد 4-10 ساعات حيث يهبط بسرعة بعد ذلك.

الاستطبابات:

- يستخدم كروتاميتون إميسا لتخفيف الحكة وتحيج الجلد الناتج عن حروق الشمس، الاكزيما الجافة، التهاب الجلد الحاک، الطفح التحسسي، الشرى، الطفح الناتج عن لدغ نبات القرص، جدرى الماء، لدغة الحشرات ولسعها، طفح الحرارة والحكة الافرادية.

- كما يستخدم كروتاميتون إميسا لمعالجة الجرب.

مضادات الاستطباب:

- الحالات التقشرية الحادة.

- فط الحساسية للمادة الفعالة أو أيًّا من سواغات المستحضر.

الاحتياطات:

- كروتاميتون إميسا معد للاستخدام الخارجي فقط.

- يمكن استخدام كروتاميتون إميسا لدى الأطفال ولكن بالنسبة للأطفال دون الـ 3 سنوات من العمر يجب أن يتم استعماله بإشراف الطبيب.

- يجب عدم استخدام كروتاميتون إميسا على العشاء المخاطي الفموي أو حول العينين لأن تماسه مع الجفون قد يزيد من التهاب الملتجمة.

- يلجأ إلى الغسيل بالماء الجاري في حال التماس العارض مع العينين أو العشاء المخاطي الفموي.

- لا يستخدم كروتاميتون إميسا في حال وجود جروح ناضحة، الاكزيما الحادة، الجلد المتشقق أو في حال وجود أي التهاب بالجلد.

- في حال وجود جرب اكزيمي، يجب أن تعالج الاكزيما قبل معالجة الجرب.

- يحتوي كروتاميتون إميسا على ستيفيريل الكحول والذي قد يسبب ارتكاسات جلدية موضعية (التهاب جلد تماسي) كما يحتوي مادة ميتيل هيدروكسي بنزوات والتي قد تسبب ارتكاسات تحسسية (رِيما لاحقاً).

الحمل:

لا ينصح باستخدام كروتاميتون إميسا أثناء الحمل، وخاصة خلال الأشهر الثلاثة الأولى.

الارضاع:

يجب عدم استخدام كروتاميتون إميسا أثناء الارضاع إلا تحت إشراف الطبيب.

في حال استخدام كروتاميتون إميسا أثناء الارضاع يجب عدم وضعه على منطقة حلمة الثدي.

التأثيرات الجانبية:

اضطرابات الجلد والأنسجة تحت الجلد:

غير شائعة: حكة

نادرة: التهاب جلد تماسي، فط حساسية (طفح، اكزيما، حُمامي، تهيج الجلد، وذمة وعائية)

يجب عدم متابعة العلاج في حال حدوث تهيج جلدي شديد.

المجرعة وطريقة الاستعمال:

الحكة:

(البالغين بما في ذلك كبار السن):

يطبق كروتاميتون إميسا على المنطقة المصابة 2-3 مرات يومياً.

يؤمن كروتاميتون إميسا راحة من التهيج لمدة 6-10 ساعات بعد استعماله.

لا توجد توصيات للجرعة خاصة بكمبار السن.

الأطفال:

يمكن استخدام كروتاميتون إميسا لدى الأطفال ولكن بالنسبة للأطفال دون الـ 3 سنوات من العمر يجب أن يتم استعماله بإشراف الطبيب، ولا يستخدم أكثر من مرة واحدة يومياً.

الجرب:

البالغين (بما في ذلك كبار السن):

يغسل الجلد جيداً بعد حمام دافئ ثم يدلك كروتاميتون إميسا على كامل سطح الجسم (باستثناء الوجه وفروة الرأس) إلى أن تزول كل آثار الكريم من على سطح الجسم. يستخدم الكريم مرة واحدة باليوم ويفضل مساء وملدة 3-5 أيام.

يعطي اهتمام خاص للمناطق الأكثر عرضة لوجود العث فيها اعتماداً على الاستجابة (الفراغ بين الأصابع، معصم اليد، تحت الأبطين، والأعضاء التناسلية). يجب تغطية المناطق التي يوجد فيها قيح بضماد منقوع بالكريم.

يمكن للمرضى أثناء العلاج أن يستخدموا قبل استخدام الكريم بوقت قصير. بعد انتهاء العلاج بشكل تام، يستخدم المريض بشكل جيد مع تبديل أغطية السرير والملابس. لا توجد جرعات خاصة بكبار السن.

الأطفال:

يمكن استخدام كروتاميتون إميسا لدى الأطفال. ولكن بالنسبة للأطفال دون الـ 3 سنوات من العمر يجب أن يتم استعماله بإشراف الطبيب، ولا يستخدم أكثر من مرة واحدة يومياً.

طريقة الاعطاء: للاستعمال الجلدي.

شروط التخزين: يحفظ في درجة حرارة دون 25°C.

التعينة: أنبوب معدني يحتوي على 40 غ من كريم كروتاميتون إميسا.

CROTAMITON EMESSA

Composition: this cream contains 10% of crotamiton.

Excipients: Lanette O, lanette 18, novata, eumulgin B1, vasline, lanolin, methyl paraben, propyl paraben, paraffin oil.

PROPERTIES :

Crotamiton has a symptomatic action on pruritus and is an acaricide. As an acaricide agent, crotamiton is effective on the motor system of the mites by inducing irreversible cessation of spontaneous movements.

CROTAMITON EMESSA will provide relief from irritation for 6 to 10 hours after each application.

Pharmacokinetic properties:

CROTAMITON EMESSA penetrates rapidly into human skin. Low but measurable concentrations of crotamiton are found in plasma, with a maximum level after 4–10 hours, declining rapidly thereafter.

INDICATIONS:

– For the relief of itching and skin irritation caused by, for example, sunburn, dry eczema, itchy dermatitis, allergic rashes, hives, nettle rash, chickenpox, insect bites and stings, heat rashes and personal itching.

– The treatment of scabies.

CONTRAINDICATIONS:

Acute exudative dermatoses.

Hypersensitivity to the active substance or to any of the excipients

PRECAUTIONS:

- For external use only.
- CROTAMITON EMESSA can be used for children. However for children under three years of age; usage should only be under medical supervision.
- Should not be used in buccal mucosa and in or around the eyes since contact with the eyelids may give rise to conjunctival inflammation .
- In case of accidental contact with the eyes, or buccal mucosa rinse thoroughly with running water.
- Should not be applied in the presence of exudative wounds, acute eczema, broken skin, or very inflamed skin .
- In the presence of eczematous scabies, eczema should be treated before the scabies.
- CROTAMITON EMESSA contains stearyl alcohol which may cause local skin reactions (e.g. contact dermatitis) and methyl hydroxybenzoate which may cause allergic reactions (possibly delayed) .

Pregnancy:

CROTAMITON EMESSA is not recommended during pregnancy, especially in the first three months .

Breastfeeding:

Mothers should not use CROTAMITON EMESSA whilst breastfeeding unless directed by a physician. If CROTAMITON EMESSA is used during breastfeeding it should not be applied to the nipple area

SIDE EFFECTS:

Skin and subcutaneous tissue disorders:

Uncommon: pruritus

Rare: contact dermatitis, hypersensitivity (including/like rash, eczema, erythema, skin irritation, angioedema)

Treatment should be discontinued if severe irritation occurs.

DOSES:

Pruritus:

Adults (including the elderly):

Apply to the affected area 2 to 3 times daily. CROTAMITON EMESSA will provide relief from irritation for 6 to 10 hours after each application. There are no special dosage recommendations in the elderly.

Paediatric population :

CROTAMITON EMESSA can be used in children. However, for children under three years of age usage should only be under medical supervision and it should not be applied more than once a day.

Scabies:

Adults (including the elderly):

After the patient has taken a warm bath, the skin should be well dried and CROTAMITON EMESSA rubbed into the entire body surface (excluding the face and scalp) until no traces of the preparation remain visible on the surface .

The application should be repeated once daily, preferably in the evening, for a total of 3-5 days .

Depending on the response, special attention should be paid to sites that are particularly susceptible to infestation by the mites (e.g. interdigital spaces, wrists, axillae and genitalia).

Areas where there is pus formation should be covered with a dressing impregnated with the Cream.

While the treatment is in progress the patient may take a bath shortly before the next application.

After completion of the treatment, a cleansing bath should be taken followed by a change of bed linen and underclothing.

There are no special dosage recommendations in the elderly.

Paediatric population :

CROTAMITON EMESSA can be used in children. However, for children under three years of age usage should only be under medical supervision and it should not be applied more than once a day.

Method of administration: For cutaneous use.

STORAGE CONDITIONS: Store at temperature below 25°C.

PACKAGING: A metal tube contains 40g of CROTAMITON EMESSA cream.